



上本部学園
学校便り 第11号

創造・挑戦・協調

令和2年8月26日
校長：小渡 克彦



2学期始業式 8月17日（月）



コロナに負けず、2学期も頑張るぞ！

例年よりも1週間程早い2学期スタートとなりました。多目的室と各教室をオンラインでつなぎ、始業式を行いました。児童・生徒の代表の皆さんのが、夏休みの思い出や2学期に頑張りたいこと等を堂々と発表してくれました。長い2学期ですが、自分なりの目標を持ち、それに向けて精一杯努力していきましょう！

地区中体連夏期総体の中止が同日通知され、生徒、保護者の皆さんは大きなショックを受けたことと思います。本当に残念です。特に、中学3年生の気持ちを考えると言葉にななりません。状況を見ながら、何らかの形で引退試合的なものをしてあげたいですね。各部顧問へのご協力をお願いします。これまでの部活動で培ってきたものやチームメイトとの絆は消えることはありません。どんな状況でも常に前を向き進んでいくことを願います。

上本部学園 マスコットキャラクター 作成

ふくちゃん と べえちゃん！

校章をデザインした本部町出身のアートデザイナー城間英樹氏に、子ども達に募集した図案も参考にしながらマスコットキャラクターを作成していただきました。上本部のフクギ並木に住んでいる妖精のふくちゃんと仲良しのジンベエザメのべえちゃん。これから、いろいろなことに活用していきたいと思います。

